



UNIVERSITAS MERCU BUANA
FAKULTAS ILMU KOMUNIKASI
JURUSAN BROADCASTING

Liviana Megahsari
44110010016

Stereotip Budaya dalam Sinetron Komedi RT Sukowi di ANTV (Analisis Semiotika Charles Sanders Peirce)

Bibliografi : 5 Bab + 102 Halaman + 10 Tabel + 3 Gambar + 22 Refrensi

ABSTRAK

Sinetron komedi merupakan sebuah program hiburan yang menonjolkan unsur lelucon atau hal-hal yang bisa membuat orang tertawa. Unsur komedi atau lawak menjadi jiwa sinetron semacam ini. Sinetron ini menampilkan pemain dengan latar belakang budaya yang berbeda. Beragam budaya yang hadir dalam sinetron komedi ini menghadirkan stereotipe budaya yang terjadi dan berkembang di masyarakat. Dimana stereotipe dijadikan konsumsi masyarakat untuk kepentingan stasiun televisi tanpa mementingkan dampak yang ditimbulkan dari stereotip yang dimunculkan.

Mengangkat tema kehidupan masyarakat Jakarta saat ini, RT Sukowi hadir dalam sebuah Sinetron Komedi yang bercerita tentang sebuah lingkungan yang menjadi miniatur kota Jakarta lengkap dengan berbagai masalah yang di hadapi masyarakat Jakarta.

Penelitian ini bersifat deskriptif dengan kualitatif. Metode Deskriptif adalah jenis penelitian yang memberikan gambaran atau uraian atas suatu kejadian sejelas mungkin tanpa ada perilaku terhadap objek yang di teliti. Metode penelitian yang digunakan adalah semiotika. Semiotika adalah suatu ilmu atau metode analisis yang mengkaji tentang tanda. Tanda-tanda adalah perangkat yang kita pakai dalam upaya berusaha mencari jalan di dunia ini ditengah-tengah manusia bersama-sama manusia. Dengan menggunakan *Triangle of Meaning* dari Charles Sanders Peirce, peneliti ingin mencari tahu bagaimana Stereotip Budaya dalam sinetron komedi ini.

Berdasarkan hasil penelitian diperoleh bahwa ada terdapat adegan yang menggambarkan stereotip budaya, ini dapat dilihat dari penggunaan tanda yang berhubungan dengan stereotip budaya. Hal ini dipertegas dengan beberapa dialog dari tokoh-tokoh yang ada dalam sinetron komedi RT Sukowi. Pesan yang peneliti tangkap dalam Sinetron Komedi ini adalah apapun budaya dan stereotip yang terkandung didalamnya kita harus tetap menjaga persatuan antar budaya, Budaya Indonesia